

Obama busca el apoyo saudí en la guerra contra el ISIS

EE UU y el país árabe mantienen posturas encontradas respecto a Irán

ÁNGELES ESPINOSA, **Dubái**
Barack Obama inició ayer su cuarta visita a Arabia Saudí. El objetivo del presidente estadounidense es coordinar la lucha contra el Estado Islámico (ISIS en

sus siglas en inglés), pero la prioridad del rey Salmán es el expansionismo de Irán en la región. Las posturas de EE UU y el reino saudí sobre Irán resultan divergentes. A estas discrepancias se unen las palabras del mandatario estadounidense hacia las monarquías árabes, sugiriendo que deben preocuparse más de sus reformas internas que de una supuesta amenaza iraní.

A pesar de compartir su preocupación, la Casa Blanca defiende la necesidad de que estos países alcancen una situación de paz controlada con Irán. El secretario de Defensa de EE UU, Ash Carter, les ha ofrecido aumentar la cooperación en términos estratégicos, como las capacidades marítimas o cibernéticas. Algunos analistas saudíes apuntan que la lucha contra el ISIS no tendrá éxito hasta que Bachar El Asad abandone Siria. Además, consideran que si Irán no cambia su política exterior las relaciones continuarán tensas con los países vecinos. Por su parte, Amnistía Internacional pide a Obama que no se olvide "de las violaciones a los derechos humanos en los Estados del Golfo".

PÁGINA 3

Fujimori plantea la pena de muerte en casos de violación

JACQUELINE FOWKS, **Lima**
A la espera de la segunda vuelta electoral en Perú, el 5 de junio, la candidata Keiko Fujimori ha sorprendido al plantear la pena de muerte para los violadores de menores de siete años, una medida "drástica", dijo, pero "necesaria" ante el problema de la delincuencia. Fujimori sugiere reconsiderar un castigo que la Constitución prevé desde 1993 solo para actos de terrorismo, pero que no se aplica debido a la Convención Americana sobre Derechos Humanos.

PÁGINA 11

ADEMÁS

España quiere recuperar la iniciativa en Cuba

El Juan Sebastian Elcano arribará a La Habana el 11 de mayo y poco después llegará una delegación empresarial. P26



Triunfos del Barça y el Atlético en la Liga P31 Y 32

Ecuador se centra en la búsqueda de cadáveres P5

El influjo de Cervantes en tres premios Cervantes P27

Argentina abre una ofensiva judicial contra los Kirchner

La llegada de Macri al poder ha despertado causas dormidas y la expresidenta se ve amenazada por acusaciones de corrupción

CARLOS E. CUÉ, **Buenos Aires**
Como si fuera una novela de espionaje, Argentina vive cada día un nuevo capítulo de una ofensiva judicial que amenaza a la expresidenta Cristina Fernández y al kirchnerismo con acusaciones de corrupción. Causas dormidas durante años se aceleran desde la reciente llegada de Mauricio Macri al poder. El último caso ha sido la detención de Jorge Oscar Chueco, un abogado

vinculado a Lázaro Báez, el empresario más cercano a los Kirchner, en prisión por supuestas prácticas corruptas.

Varios jueces acorralan a la exmandataria y a su entorno. El abogado de Kirchner ha asegurado que es posible incluso que se ordene su encarcelamiento. La causa que cobra más fuerza es la de Hotesur, la empresa de los hoteles supuestamente utilizados para lavar dinero de Báez.

La expresidenta conserva su gran capacidad de movilización social, como se vio recientemente cuando acudió a declarar ante un juez, y se muestra dispuesta a echar mano de todos sus apoyos para impedir cualquier proceso en su contra. La justicia persigue ahora que declare Báez. El empresario amenazó con contar todo lo que sabe, pero luego mantuvo su silencio ante los magistrados.

PÁGINA 8



Un médico del programa *El médico en tu casa* examina a una embarazada en Ciudad de México. / ALBA MORA

Clinton y Trump acarician ya sus nominaciones

PÁGINA 4

Isla Mauricio
Mauritius H. Riu Creole 4*
9 días · TODO INCLUIDO
desde **1.579€**
✈ VUELO DIRECTO desde MADRID
Reservas hasta el 31 de Mayo.
bthetravelbrand.com | 902 200 400
B the travel brand

3.300 médicos visitan 2,2 millones de hogares en busca de personas sin cobertura sanitaria

Los enfermos perdidos de Ciudad de México

JAN MARTÍNEZ AHRENS, **México**
Un ejército de 3.300 médicos, trabajadores sociales y psicólogos han visitado en año y medio 2.240.563 viviendas de Ciudad de México en busca de personas sin cobertura sanitaria. En su misión descubrieron a 197.000 enfermos que carecían de atención médica y que, en muchos casos, ni siquiera sabían cómo pedirla. Entre ellos, figuran más de

22.000 discapacitados, millar y medio de enfermos postrados, 411 en situación de abandono total y 217 terminales. También hallaron a 8.505 embarazadas sin control clínico, 1.616 de ellas menores. EL PAÍS acompañó a los especialistas en sus registros para relatar las duras historias de los pacientes. "Algunos no abrían para que no se viese el abandono", explica una doctora. PÁGINA 6